

L'Étrange maison de campagne

Pour mes vacances d'été, j'avais décidé de louer une grande maison de campagne pleine de charme en Auvergne. J'avais besoin de calme et de repos. L'endroit me semblait idéal pour faire de grandes randonnées et voir de magnifiques paysages.

Lorsque j'arrivai sur les lieux je fus satisfait de constater que la maison ressemblait aux photos que j'avais vues sur internet. Elle était superbe avec une avancée de toit qui recouvrait une grande terrasse en bois où trônait un rocking-chair. La porte d'entrée se trouvait au milieu de la bâtisse et de chaque côté, il y avait deux grandes fenêtres, ornées de fleurs et même une balançoire. Cela me rappela des souvenirs d'enfant car j'ai toujours aimé les balançoires. A l'intérieur, je découvris un bel escalier en face de la porte d'entrée, le salon était à gauche et la salle à manger et la cuisine à droite. Les meubles n'étaient pas trop à mon goût, en bois, assez anciens, mais tout était propre et soigné. A l'étage, il y avait cinq portes donnant sur trois chambres, dont une de petite fille, et la salle de bains. La porte qui semblait monter au grenier était fermée à clé, sans doute par mesure de précaution. Après avoir inspecté les lieux et avoir déposé mes affaires, je pris mon repas et j'allai me coucher avec un bon livre .

Le lendemain matin, en ouvrant les volets de la chambre, je vis une petite fille sur la balançoire. Elle avait les cheveux roux et bouclés, coiffés avec un serre-tête. Sa longue robe blanche et ses chaussures semblaient être d'une autre époque. On l'aurait plutôt imaginée vivant dans les années 1960. Son teint était très pâle, comme celui d'une poupée de porcelaine. Elle me regarda fixement avec ses yeux noirs. Son regard me mit mal à l'aise, et un frisson me parcourut. Tout à coup, je pensai à ma nièce qui se battait contre un cancer et une larme coula sur ma joue. Je descendis rapidement et j'ouvris la porte pour aller dans le jardin mais elle avait disparu. Était-ce une hallucination liée à mes peurs quant à l'état de ma nièce?